



全国サンマッシュ生産協議会
第34回全国大会



三重県大会 開催報告



会場：三重県桑名市 ナガシマリゾート ホテル花水木
観察：有限会社フジタ 篠立きのこ園
令和2年2月4～5日

全国サンマッシュ生産協議会 第34回全国大会開催報告
編集責任者：全国サンマッシュ生産協議会事務局
発行元：株式会社 北研
2020 04

ようこそ全国大会へ

来場者インタビュー

開催地 近畿支部の皆様



岐阜県から來ました。

私はね77歳になりますけど、全国大会に来て活力をもらって帰るんです。ここにくるとね顔見知りがおるんですよ、それがすごい活力になる。

じいたけ栽培はね、私たちの年齢で一番いい仕事だと思うんですけど、農薬を使わんでもいいしね、重労働でもないし、雨降りにカッパを着なくてもいい、私は100歳までやろうと思つてます。

まだ23年ある。これから楽し

みがてら生きていこうと思つて、そんなんで頑張っております。

兵庫県の上郡町から兄弟で来ました。4回目です。全国大会の利点はたくさんあります、中でも同じ環境で働かれている方との意見交換は価値が高いです。懇親会と視察は普段ではできないことで特に感じます。メーカーの最新の情報をいただけるのも有意義です。

私は入ったばかりで全国大会は初めてです。

705号を使ってますが、生産性向上と、今、小さいサイズが多く出ちゃう件など、直接北研の方にお聞きしたいと思います。

私は入ったばかりで全国大会は初めです。

705号を使ってますが、生

多く出ちゃう件など、直接北研の方にお聞きしたいと思ひます。

静岡県の同じ地区の同業で誘い合つて初めて来ました。原木栽培を今後切換えようかと検討中で、まだ菌床栽培との距離があり、業者出展もちろんぶんぶんです(笑)。こういつ機会があつたら行ってみて探り探りしています。

私は入ったばかりで全国大会は初めてです。

私は入ったばかりで全国大会は初めです。

705号を使ってますが、生

多く出ちゃう件など、直接北研の方にお聞きしたいと思ひます。

私は入ったばかりで全国大会は初めです。

705号を使ってますが、生

多く出ちゃう件など、直接北研の方にお聞きしたいと思ひます。